



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN SIDOARJO

EDISI, Rabu 08 Mei 2024



RINGKASAN BERITA HARI INI

Bukan Gus Muhdlor, PKB Siapkan Sederet Nama di Pilbup Sidoarjo

Sidoarjo – HARIAN BANGSA PKB hampir pasti tak akan mengesampingkan Gus Muhdlor di Pemilihan Bupati (Pilbup) Sidoarjo 2024. PKB telah menyiapkan sederet nama yang bakal bertarung di Sidoarjo. Mereka punya banyak stok kader melimpah yang siap diusung.

Ketua DPW PKB Jatim Abdul Halim Iskandar mengatakan sampai saat ini, ada sejumlah nama yang sudah mendaftar dan akan mendaftar di DPC PKB Sidoarjo beberapa waktu lalu sebagai bacabup. Usman diketahui merupakan kader PKB yang saat ini menjabat sebagai Ketua DPRS Sidoarjo.

“Ada juga nama-nama lain mendaftar bacawabub, ada Umam, ada juga dari eksternal,” jelasnya. Saat ditanya terkait peluang PKB mengusung Anik Maslachah dan Ahmad Amir Aslichin di Pilbup Sidoarjo 2024? Halim mengaku akan mendorong dua kader itu untuk mendaftar.

“Ya keduanya kader punya potensi semua, kita dorong (buat daftar). Yang jelas PKB akan menjaring dari nama-nama yang mendaftar, mana yang paling terbaik,” jelasnya. Anik Maslachah diketahui merupakan Caleg DPRD Jatim PKB dari Dapil II (Sidoarjo). Anik merupakan caleg dengan raih suara terbanyak sejak Pileg 2019 hingga Pileg 2024. Anik saat ini menjabat sebagai Wakil Ketua DPRD Jatim 2019-2024.

Sementara Ahmad Amir Aslichin atau Mas fin diketahui merupakan Anggota DPRD Jatim 2019-2024. Mas fin juga pernah menjadi Anggota DPRD Sidoarjo sejak 2009-2019. Untuk diketahui, PKB dan NasDem berkoalisi mengusung Gus Muhdlor-Subandi pada Pilbup Sidoarjo 2024. Hubungan harmonis PKB dengan Gus Muhdlor merenggang setelah deklarasi Prabowo-Gibran di Ponpes Bumi Sholawat Sidoarjo. Pengasuh Ponpes tersebut adalah KH Agus Ali Masyhuri yang merupakan ayah dari Gus Muhdlor. Pascadeklarasi itu, Gus Muhdlor dipecat PKB. “Otomatis berhenti dari PKB, ya otomatis, tidak sesuai dengan perintah partai,” ujar Ketua PKB Muhammadiyah Iskandar atau Cak Imin di Serang, Banten, Jumat (2/1). (md/rus)



Ketua DPW PKB Jatim Abdul Halim Iskandar.

Pj Gubernur Tunjuk Subandi Jabat Plt Bupati Sidoarjo

Pemprov, Bhirawa

Penjabat (Pj) Gubernur Jatim Adhy Karyono menunjuk Subandi sebagai Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Sidoarjo menggantikan Ahmad Muhdlor Ali yang ditahan oleh KPK dalam kasus dugaan suap dana insentif.

Langkah ini ditempuh Pj Gubernur Jatim Adhy Karyono karena Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali alias Gus Muhdlor resmi ditahan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) sebagai tersangka kasus dugaan suap dana insentif, Selasa (7/5). “Besok (hari ini, red) kita terbitkan (surat Plt-nya). Sesuai Undang-undang 23, yang bisa menjalankan Wakil Bupati sebagai Bupati dan melaksanakan tugas-tugas Bupati. Kalau tugas ada baru kita cari pejabat yang lain,” ungkapnya saat ditemui Bhirawa di Kota Batu, Selasa (7/5). Adhy menjelaskan, Sesuai

Undang-undang yang ada bahwa Bupati, Wali Kota, Gubernur dan Wakil Gubernur yang mendapat proses hukum dan menjadi tersangka, kemudian dari 1x24 jam ditahan, maka yang bersangkutan tidak boleh menjabat atau menjalankan penyelenggaraan negara. “Dari kemarin kita memantau terus (perkembangan kasus Bupati Sidoarjo, red). Begitu 1x24 jam memang ditahan ya tentu kita akan tugaskan wakil bupati untuk menjadi Plt-nya. Kita sudah siapkannya itu,” terangnya. Untuk diketahui bahwa Bupati Sidoarjo Gus Muhdlor resmi ditahan KPK dalam kasus

dugaan pemotongan insentif ASN di lingkungan Badan Pelayanan Pajak Daerah (BPPD) Pemkab Sidoarjo. Muhdlor ditampilkan dalam konferensi pers dengan mengenakan rompi tahanan berwarna oranye dan tangan diborgol. Gus Muhdlor ditahan untuk 20 hari pertama. “Karena kecukupan alat bukti yang dimiliki Tim Penyidik terkait adanya fakta-fakta peran pihak lain yang diduga turut menikmati aliran sejumlah uang dari para pihak yang sebelumnya telah KPK tetapkan sebagai Tersangka. Selanjutnya dengan temuan tersebut, maka KPK tetapkan dan umumkan Tersangka baru, AMA (Ahmad Muhdlor Ali), Bupati Kabupaten Sidoarjo

» ke halaman 11

Survei SKI Tahun 2023, Angka Stunting Sidoarjo 8,4 Persen

Sidoarjo, Bhirawa

Dinas Kesehatan Kabupaten Sidoarjo mengumpulkan dokter anak di rumah sakit dan ahli gizi di 31 Puskesmas, untuk rencana pemberian pangan olahan untuk keperluan khusus (PKMK) bagi balita stunting yang ada di Sidoarjo. Kasi Kesehatan Keluarga Dinkes Kab Sidoarjo, M. Shofa SKM MKes, mengatakan sesuai data dari sistem kesehatan Indonesia (SKI) tahun 2023, angka kasus stunting Balita di Sidoarjo kini sebesar 8,4%. “Kondisi itu telah menurun dari tahun 2022, dari survei SSGI, yang sempat 16,1%,” kata Shofa, ketika menjadi narasumber dari acara orientasi pemberian PKMK yang digelar Dinkes Sidoarjo, Selasa (7/5) kemarin, di ruang delta karya Seta Sidoarjo. Saat ini angka rata-rata kasus stunting di Regional Jawa Timur, menurut Shofa sebesar 17,7%. Target nasional penurunan kasus stunting ini harus minimal 14%, namun saat ini rata-ratanya masih sebesar 21,5%. Para petugas kesehatan di Puskesmas



Patugas Dinkes Sidoarjo memaparkan kepada dokter anak di RS dan ahli gizi di Puskesmas, untuk program pemberian makanan tambahan mengenai kasus stunting di Sidoarjo. Mas mendapat pesan, dalam pemberian makanan tambahan, supaya mengutamakan Balita yang berasal dari keluarga miskin. Balita mereka menjadi stunting, dikarenakan tidak bisa membeli makanan yang bergizi. “Anggaran tahun ini ada anggaran Rp27 miliar. Itu saja masih tidak cukup mencukupi kebutuhan. Maka dalam pemberian makanan tambahan ini harus selektif. Utamakan yang prioritas,” ujar Shofa. (kus/gat)

Calon PPS dan PPK Bisa Cek Kesehatan Gratis di Puskesmas

SIDOARJO – Hari ini (8/5) merupakan hari terakhir layanan pemeriksaan bagi calon panita pemilihan kecamatan (PPK) dan panita pemungutan suara (PPS) yang hendak mendaftarkan diri ke KPU Sidoarjo untuk pilkada. Kabid Pelayanan Kesehatan Dinas Kesehatan (Dinkes) Sidoarjo Danang Abdul Ghani mengatakan bahwa sejak Senin (6/5) pelayanan pemeriksaan kesehatan dibuka. “Dan, besok (hari ini, Red) adalah terakhir bisa dilayani,” tutur Danang saat dikonfirmasi kemarin (7/5). Danang mengungkapkan, para calon PPK dan PPS itu bisa menjalani pengecekan kesehatan di seluruh puskesmas di Kota Delta. “Insha Allah di 31 puskesmas kami bisa melayani pemeriksaan,” paparnya. Setelah pemeriksaan, jika hasilnya sehat, calon PPK dan PPS diberi surat keterangan dari puskesmas. “Dan, itu nanti yang digunakan untuk

Kita inginkan agar yang dipilih bisa memiliki tingkat kesehatan yang baik.”



M. ISKAK Kepala KPU Sidoarjo

pendaftaran, pemeriksaannya gratis tanpa dipungut biaya,” ujar mantan kepala Puskesmas Urangung tersebut. Sementara itu, Kepala KPU Sidoarjo M. Iskak mengatakan bahwa pihaknya sudah berkoordinasi dengan Dinkes Sidoarjo terkait standar kesehatan untuk calon PPS dan PPK. Iskak menambahkan bahwa pekerjaan dalam pelaksanaan pemilihan bupati Sidoarjo akan berat sehingga membutuhkan tenaga PPK dan PPS yang sehat. (eza/c7/any)

FASUM Jembatan Sungai Pucang Akhirnya Dibersihkan

SIDOARJO – Jembatan Sungai Pucang di Pagerwojo yang sebelumnya tampak kumuh akhirnya dibersihkan Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Sidoarjo kemarin (7/5). Kepala Bidang Kebersihan dan Ruang Terbuka Hijau DLHK Sidoarjo Hery Santoso mengatakan, setelah menerima laporan terkait kondisi tembok jembatan yang banyak coretan, kumuh, dan rumput sudah tinggi, pihaknya langsung mengerahkan tim untuk membersihkan. “Hari ini (kemarin, Red) mulai dibersihkan, rumput dipotong dan diperbagus,” katanya. Tidak hanya di titik tersebut, titik lainnya juga dibersihkan. Terutama di jalan protokol seperti Jalan Ahmad Yani dan Jalan Pahlawan. Di beberapa titik tersebut juga banyak rumput liar. Selain itu, dilakukan penggantian tanaman hias yang mati, penggantian pot, dan pembersihan pot bunga. (uzi/c7/any)



SEBELUM DIBERSIHKAN: Jembatan dan area taman pinggir Sungai Pucang di Pagerwojo yang penuh coretan dan bekas poster langsung ditangani DLHK.



AKSI KEPRIHATINAN: Ratusan mahasiswa dari Universitas Muhammadiyah Sidoarjo menggelar aksi mendukung Palestina di halaman Kampus 1 Umsida kemarin (7/5).

Turun ke Jalan, Suarakan Dukungan untuk Palestina

SIDOARJO – Aksi bertajuk Palestina diikuti ribuan mahasiswa, dosen, tenaga pendidikan Universitas Muhammadiyah Sidoarjo (Umsida), hingga siswa SMA Muhammadiyah 2 Sidoarjo kemarin (7/5). Sekitar 4.000 orang terlibat dalam aksi yang digerakkan rasa kemanusiaan tersebut. Aksi itu diawali konvoi dari Kampus 2 dan 3 Umsida ke Kampus 1 Umsida sekitar pukul 09.00. Konvoi diwarnai seruan

Free Palestina. Tak hanya di Sidoarjo, aksi tersebut juga digelar serempak se-Indonesia atas seruan dari Forum Rektor Perguruan Tinggi Muhammadiyah Aisyiyah (FR PTMA). Ada 171 kampus yang terlibat. Dalam kesempatan tersebut, Rektor Umsida Hidayatullah juga membacakan pernyataan sikap FR PTMA. Di antaranya, mengutuk keras Israel atas agresi dan serangan militer yang sangat tidak proporsional, penangkapan massal

terhadap warga sipil Palestina, serta perusakan berbagai fasilitas umum. Mu'tasem Billah, salah seorang mahasiswa asal Palestina yang turut serta dalam aksi kemarin, mengatakan sangat berterima kasih atas dukungan masyarakat Indonesia. Sebab, menurut dia, banyak warga Palestina yang menderita. “Tempat tinggal rusak, pangan sulit, tidak ada listrik tujuh bulan ini,” katanya. (uzi/c7/any)



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



Pj Gubernur Adhy Karyono memberi keterangan pers soal penerbitan Surat Plt Bupati Sidoarjo.

Pj Gubernur Pastikan Subandi sebagai Plt

PASCA KPK secara resmi melakukan penahanan kepada Ahmad Muhdlor Ali, Pj Gubernur Jatim Adhy Karyono langsung mereaksinya dan bergerak cepat.

Diperbanyakan oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo
Dikonfirmasi Selasa (7/5) petang, Adhy mengaku selalu memantau perkembangan berita terkait Bupati Sidoarjo yang akrab dipanggil Gus Muhdlor tersebut.

■ **Bersambung ke halaman 2**

Pj Gubernur Pastikan Subandi sebagai Plt

“Kami sudah memantau terus dari kemarin, dan sesuai UU 23 pejabat kepala daerah dua kali 24 jam ditahan yang bersangkutan tidak boleh melakukan penyelenggaraan negara,” tegasnya.

Pihaknya pun sudah menyiapkan

pejabat penggantinya. “Kami sudah siapkan dan kita akan tugaskan wakil bupati untuk jadi pelaksana tugas (Plt),” irabuhnya.

Secepatnya Rabu (8/5), atau pagi ini, Adhy telah menyiapkan Wakil Bupati Sidoarjo Subandi untuk diangkat

Sambungan dari halaman 1

sebagai Plt-nya. Ini semua sesuai yang disebutkan dalam undang-undang yang selama ini melakukan tugas otomatis wakilnya.

“Kalau ada wakil ya wakilnya yang menjalankan tugasnya,” pungkas Adhy. (yok/nov)

Gaza Mencekam, Ribuan Mahasiswa Gelar Aksi Bela Palestina

SIDOARJO-Ribuan mahasiswa Universitas Muhammadiyah (Umsida) menghelar aksi bela Palestina di halaman kampus di Jalan Majapahit, Selasa, 7 Mei 2024. Aksi tersebut digelar sebagai bentuk dukungan kepada rakyat Palestina.

Selain itu aksi tersebut juga merupakan bentuk kecamatan terhadap Israel. Yang secara terus menerus menyerang masyarakat sipil Palestina.

Rektor Umsida Hidayatullah mengatakan, aksi tersebut telah mendapatkan dukungan dari Pimpinan Pusat Muhammadiyah. Termasuk di dalamnya Majelis Dikti Litbang PP Muhammadiyah.

"Kami semua mengetahui bahwa penjajahan rakyat Palestina oleh Israel telah berlangsung hampir satu abad, yang sampai sekarang belum ada tanda-tanda selesai dengan wujud kemerdekaan," ucapnya saat ditemui selepas kegiatan.

Karena itu sebagai wujud empati dan kebersamaan. Seluruh lembaga pendidikan Muhammadiyah di Indonesia lakukan aksi bela Palestina secara serentak.

Aksi besar tersebut dilakukan karena pihaknya ingin memberikan pesan jika penjajahan di atas dunia harus dihapuskan. Karena tidak sesuai dengan pri kemanusiaan dan pri keadilan.

"Itu persis dengan pernyataan konstitusi kita pada pembukaan Undang-Undang 1945 alinea pertama," ujarnya.

"Kami ingin aksi bela Palestina ini didengar oleh dunia, didengar oleh PBB karena semua aksi nanti akan dikirim ke Internasional," imbuhnya.



SOLIDARITAS: Ribuan mahasiswa Umsida gelar aksi bela Palestina.



Gaza Mencekam,...

Pada aksi tersebut Umsida menurunkan empat ribu mahasiswa. Ditambah ratusan siswa dari SMA Muhammadiyah Sidoarjo.

"Kami mempunyai konstitusi yang harus menjadi pedoman kita dalam kehidupan berbangsa dan bernegara, ketika ada sebuah bangsa yang ditindas dan dijajah oleh penjajah maka

pemerintah mempunyai kewajiban untuk berjuang membebaskan negara atau bangsa itu dari penjajahan," harapnya.

"Pemerintah Indonesia harus melakukan itu melalui diplomasi internasional, kita berharap diplomasi seperti itu terus dilakukan agar mencapai titik temu dan Palestina mendapatkan kemerdekaan," tutupnya.

Sementara itu mahasiswa Umsida

asal Palestina Moatasem Shnwra merasa senang.

Bahkan sebagai warga Palestina dia terharu melihat mahasiswa Indonesia yang mendukung kemerdekaan negaranya.

"Saya ingin menangis, teman-teman di sini seperti merasakan apa yang kami rasakan, ini bagian dari bagian umat muslim berdiri untuk muslim lainnya," katanya. (sai/vga)



Bukan Gus Muhdlor, PKB Siapkan Sederet Nama di Pilbup Sidoarjo

Sidoarjo – HARIAN BANGSA PKB hampir pasti tak akan mengesung petahana Ahmad Muhdlor Ali atau Gus Muhdlor di Pemilihan Bupati (Pilbup) Sidoarjo 2024. PKB telah menyiapkan sederet nama yang bakal bertarung di Sidoarjo. Mereka punya banyak stok kader melimpah yang siap diusung.

Ketua DPW PKB Jatim Abdul Halim Iskandar mengatakan sampai saat ini, ada sejumlah nama yang sudah mendaftar penjurangan calon kepala daerah (cakada) Sidoarjo 2024. "Ada beberapa nama yang

sudah mendaftar. Stok kader PKB sangat melimpah di Sidoarjo," kata Halim di Surabaya, Selasa (7/5).

Halim menyebut setidaknya sudah ada dua elite PKB di Kota Udang yang mendaftar bacabup. Yakni Subandi yang notabene Wabup Sidoarjo sekaligus Ketua DPC PKB Sidoarjo.

Kemudian ada nama Usman yang sudah mendaftar di DPC PKB Sidoarjo beberapa waktu lalu sebagai bacabup. Usman diketahui merupakan kader PKB yang saat ini menjabat sebagai Ketua DPRS Sidoarjo.

"Ada juga nama-nama lain mendaftar bacawabub, ada Umam, ada juga dari eksternal," jelasnya.

Saat ditanya terkait peluang PKB mengesung Anik Masiachah dan Ahmad Amir Aslichin di Pilbup Sidoarjo 2024? Halim mengaku akan mendorong dua kader itu untuk mendaftar.

"Ya keduanya kader punya potensi semua, kita dorong (buat daftar). Yang jelas PKB akan menjaring dari nama-nama yang mendaftar, mana yang paling terbaik," jelasnya.

Anik Masiachah diketahui merupakan Caleg DPRD Jatim PKB dari Dapii II (Sidoarjo). Anik merupakan caleg dengan raihan suara terbanyak sejak Pileg 2019 hingga Pileg 2024. Anik saat ini menjabat sebagai Wakil Ketua DPRD Jatim 2019-2024.

Sementara Ahmad Amir Aslichin atau Mns lin diketahui merupakan Anggota DPRD Jatim 2019-2024. Mns lin juga pernah menjadi Anggota DPRD Sidoarjo sejak 2009-2019.

Untuk diketahui, PKB dan NasDem berkoalisi mengesung

Gus Muhdlor-Subandi pada Pilbup Sidoarjo 2024. Hubungan harmonis PKB dengan Gus Muhdlor merenggang setelah deklarasi Prabowo-Gibran di Ponpes Bumi Sholawat Sidoarjo. Pengasuh Ponpes tersebut adalah KH Agus Ali Masyhuri yang merupakan ayah dari Gus Muhdlor. Fasendeklarasi itu, Gus Muhdlor dipecah PKB.

"Otomatis berhenti dari PKB, ya otomatis, tidak sesuai dengan perintah partai," ujar Ketua PKB Muhaimin Iskandar atau Cak Imin di Serang, Banten, Jumat (2/1). (md/rus)



Ketua DPW PKB Jatim Abdul Halim Iskandar.

HARIAN
BANGSA
Koran Warga Jatim



Mahasiswa dan warga Muhammadiyah se-Sidoarjo aksi bela Palestina.

Ribuan Mahasiswa Muhammadiyah Sidoarjo Turun Jalan Bela Palestina

Sidoarjo – HARIAN BANGSA Ribuan umat Islam yang tergabung dalam Perguruan Tinggi Muhammadiyah dan Aisyiah (PTMA) se-Sidoarjo menggelar aksi solidaritas untuk Palestina. Mereka menuntut pendudukan Israel dihentikan dan pembebasan wilayah Palestina, serta menentang serangan Israel ke Gaza.

Sebelum menggelar aksi para demonstran telah membentuk konvoi dari Kampus Muhammadiyah 2 di wilayah

brutal dalam sejarah konflik Israel dan Palestina.

Korban terbunuh telah mencapai hampir 35.000 orang dan terluka mencapai lebih dari 77.867 orang, yang sebagian besar korban adalah perempuan dan anak-anak.

Mahasiswa dan warga Muhammadiyah se-Sidoarjo aksi unjuk rasa dukung Palestina

"Bahkan saat ini, sebagian besar jalur Gaza telah menjadi

dan penyerangannya terhadap Palestina," ujarnya.

Meminta Perserikatan Bangsa-Bangsa untuk memaksa dan memfasilitasi perundingan dan gencatan senjata Israel dan Palestina. Mendukung Mahkamah Kejahatan Internasional (ICC) mengadili Benjamin Netanyahu dan tokoh-tokoh Israel lainnya yang terlibat dalam genocide warga

Meminta kepada Pemerintah Indonesia, agar tidak

Kecamatan Candi ke Kampus Muhammadiyah 1 di Jalan Mojopahit dengan membentangkan bendera Palestina serta berbagai banner bertuliskan "Israel Teroris" dan "Palestina Kami Bersamamu."

Korlap aksi Dr Nurdiansyah mengatakan bahwa hampir satu abad konflik Israel-Palestina tidak kunjung berujung. Hal ini tidak lepas dari misi Zionis Israel untuk menguasai tanah Palestina. Berbagai serangan, penindasan, pengusiran, dan pembunuhan dilakukan Israel terhadap rakyat Palestina.

Sejak 7 Oktober 2023 hingga saat ini agresi dan serangan militer Israel terhadap warga Palestina adalah serangan yang paling keji, biadab, dan

puing-puing. Pasokan makanan dan bantuan kemanusiaan ke Palestina diawasi dan dibatasi secara ketat oleh tentara Israel, sehingga kelaparan menjadi pemandangan yang sangat memilukan," kata Nurdiansyah usai aksi, Selasa, (7/5).

"Ironisnya, tindakan yang dilakukan Israel terhadap Palestina justru mendapat pembiaran dan dukungan dari negara-negara seperti Inggris, Prancis, Jerman, dan Amerika Serikat," imbuh Nurdiansyah.

"Kami mengancam sikap Amerika Serikat, Prancis, Inggris, Jerman, dan negara-negara serta pihak-pihak lainnya yang terus memberikan dukungan dan bantuan terhadap Israel dalam agresi

berpikir sedikit pun dan apalagi melakukan langkah-langkah politik untuk membuka hubungan diplomatik dengan negara agresor dan pelaku genosida, Israel.

Mereka meminta Pemerintah Indonesia memperkuat jalinan diplomasi dengan negara-negara lain untuk mewujudkan lahirnya negara Palestina yang merdeka dan berdaulat. "Mengajak seluruh lapisan masyarakat Indonesia untuk terus memberikan perhatian serius terhadap perkembangan konflik Israel dan Palestina, dengan terus memberikan bantuan moral, material, dan spiritual terhadap perjuangan rakyat Palestina," tandas Nurdiansyah. **(md/rus)**



Petugas Satpol PP Sidoarjo menunjukkan rokok ilegal hasil sitaan di Desa Pagerewojo Kec Buduran.

alikusyanto/bhirawa.

Peredaran Rokok Ilegal di Sidoarjo Masih Marak Petugas Amankan 6.580 Batang

Sidoarjo, Bhirawa

Sebanyak 6.580 batang rokok ilegal atau tidak dilengkapi cukai resmi dari Bea Cukai, diamankan oleh petugas Satpol PP Sidoarjo, Selasa (7/5) kemarin pagi. Petugas mendapatkannya dari 3 lokasi. Yaitu Desa Pagerewojo dan Desa Sidokepong Kecamatan Buduran serta dusun Ciro Desa Jumputrejo Kecamatan Buduran.

Di Desa Pagerewojo diamankan sebanyak 4480 batang atau 224 pak. Di Desa Sidokepong diamankan sebanyak 1.300 batang atau pak. Sedangkan di dusun ciro Desa Jumputrejo Kecamatan Sukodono diamankan sebanyak 800 batang atau 40 pak. Barang bukti rokok tersebut diamankan oleh tim Bea Cukai.

"Terima kasih kepada masyarakat yang memberikan informasinya.

Kegiatan ini penting untuk mengurangi beredarnya rokok ilegal di tengah masyarakat," kata Kabid Penegakan Perda Satpol PP Sidoarjo, Anas Ali Akbar SSTP, usai pelaksanaan Monev, di Mako Satpol PP Sidoarjo.

Sebetulnya ada 1 tempat yang menjadi incaran target petugas. Yaitu di kawasan dusun Balong Kelurahan Sidoklumpuk Kecamatan Sidoarjo. Namun, saat petugas datang,

toko kelontong dalam keadaan tutup. Dalam kegiatan tersebut, petugas Satpol PP juga bersama dengan pihak Bea Cukai dan OPD terkait seperti Bagian Perekonomian dan Bagian Hukum Setda Sidoarjo.

Sejumlah merk rokok ilegal yang diamankan petugas itu, seperti Ess Mild, Angker, Luxio, Luffman, Signal, X Pres, Ess Bold Nanas, Banana, San Marino, Manchester, Smith, Es Bold Guava, Smart Mild, Van Bold, Smart Bold, Balveer Mild, Teh Manis, Djaran Goyang dan masih banyak lagi lainnya.

Dari keterangan yang didapat petugas, pemilik toko sebenarnya sudah mengetahui bahwa rokok yang di jual merupakan rokok ilegal. Pemilik toko mendapatkannya dengan cara memesan rokok tersebut melalui sales yang di hubungi melalui via telfon lalu di kirim ke toko.

Para penjual rokok ilegal, yang ada di kios maupun di toko kelontong, mengakui, harga-harga rokok ilegal itu memang di bawah harga rokok yang ada di pasaran. Misalnya ada yang minimal Rp5 ribu per pak. [kus.ca]

Survei SKI Tahun 2023, Angka Stunting Sidoarjo 8.4 Persen

Sidoarjo, Bhirawa

Dinas Kesehatan Kabupaten Sidoarjo mengumpulkan dokter anak di rumah sakit dan ahli gizi di 31 Puskesmas, untuk rencana pemberian pangan olahan untuk keperluan medis khusus (PKMK) bagi balita stunting yang ada di Sidoarjo.

Kasi Kesehatan Keluarga Dinkes Kab Sidoarjo, M.Shofa SKM MKes, mengatakan sesuai data dari sistim kesehatan Indonesia (SKI) tahun 2023, angka kasus stunting Balita di Sidoarjo kini sebesar 8.4%.

“Kondisi itu telah menurun dari tahun 2022, dari survei SSGI, yang sempat 16.1%,” kata Shofa, ketika menjadi narasumber dari acara orientasi pemberian PKMK yang digelar Dinkes Sidoarjo, Selasa (7/5) kemarin, di ruang delta karya Setda Sidoarjo.

Saat ini angka rata-rata kasus stunting di Regional Jawa Timur, menurut Shofa sebesar 17.7%. Target nasional penurunan kasus stunting ini harus minimal 14%, namun saat ini rata-ratanya masih sebesar 21.5%.

Para petugas kesehatan di Puskes-



Petugas Dinkes Sidoarjo memaparkan kepada dokter anak di RS dan ahli gizi di Puskesmas, untuk program pemberian makanan tambahan mencegah kasus stunting di Sidoarjo. ali kusyanto/bhirawa

mas mendapat pesan, dalam pemberian makanan tambahan, supaya mengutamakan Balita yang berasal dari keluarga miskin. Balita mereka men-

jadi stunting, dikarenakan tidak bisa membeli makanan yang bergizi.

“Anggaran tahun ini ada anggaran Rp27 miliar. Itu saja masih tidak cuk-

up mencukupi kebutuhan. Maka dalam pemberian makanan tambahan ini harus selektif. Utamakan yang prioritas.” ujar Shofa. [kus.gat]



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

PJ Gubernur Tunjuk Subandi Jabat Plt Bupati Sidoarjo

Pemprov, Bhirawa

Penjabat (Pj) Gubernur Jatim Adhy Karyono menunjuk Subandi sebagai Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Sidoarjo menggantikan Ahmad Mudhlor Ali yang ditahan oleh KPK dalam kasus dugaan suap dana insentif.

Langkah ini ditempuh Pj Gubernur Jatim Adhy Karyono karena Bupati Sidoarjo Ahmad Mudhlor Ali alias Gus Muhdlor resmi ditahan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) sebagai tersangka kasus dugaan suap dana insentif, Selasa (7/5).

"Besok (hari ini, red) kita terbitkan (surat Plt-nya). Sesuai Undang-undang 23, yang bisa menjalankan Wakil Bupati sebagai Bupati dan melaksanakan tugas-tugas Bupati. Kalau tidak ada baru kita cari pejabat yang lain," ungkapny saat ditemui Bhirawa di Kota Batu, Selasa (7/5).

Adhy menjelaskan, Sesuai

Undang-undang yang ada bahwa Bupati, Wali Kota, Gubernur dan Wakil Gubernur yang mendapat proses hukum dan menjadi tersangka, kemudian dari 1x24 jam ditahan, maka yang bersangkutan tidak boleh menjabat atau menjalankan penyelenggaraan negara.

"Dari kemarin kita memantau terus (perkembangan kasus Bupati Sidoarjo, red). Begitu 1x24 jam memang ditahan ya tentu kita akan tugaskan wakil bupati untuk menjadi Plt-nya. Kita sudah siapkan itu," terangnya.

Untuk diketahui bahwa Bupati Sidoarjo Gus Muhdlor resmi ditahan KPK dalam kasus

dugaan pemotongan insentif ASN di lingkungan Badan Pelayanan Pajak Daerah (BPPD) Pemkab Sidoarjo. Muhdlor ditampilkan dalam konferensi pers dengan mengenakan rompi tahanan berwarna oranye dan tangan diborgol. Gus Muhdlor ditahan untuk 20 hari pertama.

"Karena kecukupan alat bukti yang dimiliki Tim Penyidik terkait adanya fakta-fakta peran pihak lain yang diduga turut menikmati aliran sejumlah uang dari para pihak yang sebelumnya telah KPK tetapkan sebagai Tersangka. Selanjutnya dengan temuan tersebut, maka KPK tetapkan dan umumkan Tersangka baru, AMA (Ahmad Mudhlor Ali), Bupati Kabupaten Sidoarjo

► ke halaman 11

HARIAN
Bhirawa

PJ Gubernur Tunjuk Subandi Jabat Plt Bupati Sidoarjo

● Sambungan hal 1

periode 2021 sampai dengan sekarang," kata Wakil Ketua KPK Johanis Tanak dalam konferensi pers di gedung Merah Putih, Kuningan, Jakarta Selatan, Selasa (7/5).

Tanak mengatakan Muhdlor memiliki kewenangan untuk mengatur penghargaan atas kinerja tertentu dalam melaksanakan pemungutan pajak dan retribusi di lingkungan Pemkab. Dia mengatakan

dasar pencairan dana insentif pajak daerah di lingkungan BPPBD Kabupaten Sidoarjo berawal dari keputusan bupati yang ditandatangani Muhdlor untuk 4 triwulan.

“Dibuatkan aturan dalam bentuk keputusan Bupati yang ditandatangani AMA untuk 4 triwulan dalam Tahun Anggaran 2023 yang dijadikan sebagai dasar pencairan dana insentif pajak daerah bagi pegawai di lingkungan BPPD Kabupaten Sidoarjo. Atas dasar keputusan tersebut AS (Ari Suryono) selaku Kepala Badan Pelayanan Pajak Daerah (BPPD) Kabupaten Sidoarjo kemudian memerintahkan dan menugaskan SW (Siska Wati) selaku Kasubag Umum BPPD Pemkab Sidoarjo untuk menghitung besaran dana insentif yang diterima para pegawai BPPD sekaligus besaran potongan dari dana insentif tersebut yang kemudian diperuntukkan untuk kebutuhan AS dan lebih dominan,” tuturnya. [geh.wwn]

Sepekan ke Depan, Suhu Sidoarjo Diprediksi Capai 37 Derajat Celsius

Fase Awal Musim Kemarau Picu Panas Terik

SIDOARJO - Cuaca panas akan terus melanda Kota Delta dalam beberapa hari ke depan. Sebab, wilayah Sidoarjo-Surabaya mulai memasuki fase awal musim kemarau.

Ketua Tim Meteorologi BMKG Juanda Shanas Septy Prayuda mengatakan bahwa fase awal musim kemarau membuat suhu di Sidoarjo naik. "Ini merupakan awal musim kemarau dan juga tutupan awan yang sedikit membuat suhu relatif panas," papar Shanas kemarin (7/5).

Pihaknya memastikan, cuaca dan suhu panas terik masih akan dirasakan masyarakat dalam sepekan ini. "Masih dominan panas," imbuhnya. Dalam beberapa hari terakhir, suhu di Sidoarjo berkisar 34-35 derajat Celsius.

Shanas menambahkan, jika awan semakin tipis dan sedikit, suhu di Sidoarjo-Surabaya bisa mencapai 36-37 derajat Celsius.

Selain itu, fenomena panas dipicu adanya dinamika atmosfer yang membuat pembentukan



BIKIN PUSING: Septy (kiri) dan Fany menutupi kepala dan wajah dari paparan sinar matahari yang menyengat di Alun-Alun Sidoarjo kemarin (7/5).

awan terhambat. Mulai adanya fenomena El Nino, Indian Ocean Dipole, hingga *outgoing longwave radiation*. "Hal tersebut mengakibatkan pembuatan awan hujan cenderung kurang cepat," ujarnya.

Meski begitu, lanjut Shanas, tidak tertutup kemungkinan akan ada hujan di fase awal musim kemarau. "Meski, hujannya nanti mungkin hanya intensitas ringan sampai sedang," jelasnya.

Waspadai Kebakaran Lahan

Sementara itu, Kabid Damkar BPBD Sidoarjo Muhammad Qodari mengungkapkan bahwa pihaknya, khususnya Pusat Data Informasi (Pusdatin) BPBD Sidoarjo, sudah mendapat imbauan terkait potensi cuaca panas.

Kondisi tersebut bisa memicu kebakaran lahan terbuka. "Saat ini belum terima laporan terkait kebakaran lahan, kebanyakan baru rumah dan tempat industri," tuturnya.

Kendati demikian, Qodari tetap menyiapkan anggotanya untuk bersiaga jika ada kebakaran lahan. Jika mengacu pada tahun sebelumnya, angka kebakaran lahan di Sidoarjo pada musim panas cukup tinggi, yakni 392 kejadian.

"Tentunya kitaimbau pemilik lahan kosong agar rutin membersihkan rumput kering atau dahan kering. Masyarakat juga diminta tidak sembarangan membakar sampah atau membuang puntung rokok," paparnya. (eza/c7/any)

Jawa Pos

SIDOARJO DALAM ANGKA

Jadwal Keberangkatan Calon Jemaah Haji Sidoarjo Tahun Ini

■ 21 Mei : 25 orang	■ 3 Juni : 1.464 orang
■ 24 Mei : 62 orang	■ 4 Juni : 19 orang
■ 26 Mei : 222 orang	■ 7 Juni : 9 orang
■ 31 Mei : 45 orang	■ 8 Juni : 75 orang
■ 1 Juni : 403 orang	■ 9 Juni : 108 orang



Sumber: Kementerian Agama Sidoarjo

GRAFIS: RIZKY/JAWA POS

CALON jemaah haji (CJH) dari Sidoarjo paling banyak berangkat pada 3 Juni. Mereka tergabung dalam kloter 83, 84, 85, dan 86. Beberapa CJH diberangkatkan langsung dari pendopo, beberapa CJH lainnya melalui tiap kelompok bimbingan ibadah haji (KBIH). (eza/c7/any)

Jawa Pos



DITE SURENDRA/JAWA POS

AKSI KEPRIHATINAN: Ratusan mahasiswa dari Universitas Muhammadiyah Sidoarjo menggalang aksi mendukung Palestina di halaman Kampus 1 Umsida kemarin (7/5).

Turun ke Jalan, Suarakan Dukungan untuk Palestina

SIDOARJO - Aksi bertajuk Bela Palestina diikuti ribuan mahasiswa, dosen, tenaga pendidikan Universitas Muhammadiyah Sidoarjo (Umsida), hingga siswa SMA Muhammadiyah 2 Sidoarjo kemarin (7/5). Sekitar 4.000 orang terlibat dalam aksi yang digerakkan rasa kemanusiaan tersebut.

Aksi itu diawali konvoi dari Kampus 2 dan 3 Umsida ke Kampus 1 Umsida sekitar pukul 09.00. Konvoi diwarnai seruan

Free Palestina. Tak hanya di Sidoarjo, aksi tersebut juga digelar serempak se-Indonesia atas seruan dari Forum Rektor Perguruan Tinggi Muhammadiyah Aisyiyah (FR PTMA). Ada 171 kampus yang terlibat.

Dalam kesempatan tersebut, Rektor Umsida Hidayatullah juga membacakan pernyataan sikap FR PTMA. Di antaranya, mengutuk keras Israel atas agresi dan serangan militer yang sangat tidak proporsional, penangkapan massal

terhadap warga sipil Palestina, serta perusakan berbagai fasilitas umum.

Mu'tasem Billah, salah seorang mahasiswa asal Palestina yang turut serta dalam aksi kemarin, mengatakan sangat berterima kasih atas dukungan masyarakat Indonesia. Sebab, menurut dia, banyak warga Palestina yang menderita. "Tempat tinggal rusak, pangan sulit, tidak ada listrik tujuh bulan ini," katanya. (uzi/c7/any)

Jawa Pos

Calon PPS dan PPK

Bisa Cek Kesehatan

Gratis di Puskesmas

SIDOARJO - Hari ini (8/5) merupakan hari terakhir layanan pemeriksaan bagi calon panitia pemilihan kecamatan (PPK) dan panitia pemungutan suara (PPS) yang hendak mendaftarkan diri ke KPU Sidoarjo untuk pilkada.

Kabid Pelayanan Kesehatan Dinas Kesehatan (Dinkes) Sidoarjo Danang Abdul Ghani mengatakan bahwa sejak Senin (6/5) pelayanan pemeriksaan kesehatan dibuka. "Dan, besok (hari ini, Red) adalah terakhir bisa dilayani," tutur Danang saat dikonfirmasi kemarin (7/5).

Danang mengungkapkan, para calon PPK dan PPS itu bisa menjalani pengecekan kesehatan di seluruh puskesmas di Kota Delta. "Insya Allah di 31 puskesmas kami bisa melayani pemeriksaan," paparnya.

Setelah pemeriksaan, jika hasilnya sehat, calon PPK dan PPS diberi surat keterangan dari puskesmas. "Dan, itu nanti yang digunakan untuk



Kita inginkan agar yang dipilih bisa memiliki tingkat kesehatan yang baik."



M. ISKAK

Kepala KPU Sidoarjo

pendaftaran, pemeriksaannya gratis tanpa dipungut biaya," ujar mantan kepala Puskesmas Urangagung tersebut.

Sementara itu, Kepala KPU Sidoarjo M. Iskak mengatakan bahwa pihaknya sudah berkoordinasi dengan Dinkes Sidoarjo terkait standar kesehatan untuk calon PPS dan PPK.

Iskak menambahkan bahwa pekerjaan dalam pelaksanaan pemilihan bupati Sidoarjo akan berat sehingga membutuhkan tenaga PPK dan PPS yang sehat. (eza/c7/any)



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Anggarkan Rp 18 Miliar untuk Program Kurma

Sediakan Jalur
Afirmasi bagi Difabel

SIDOARJO - Pendaftaran program Kelompok Usaha Perempuan Mandiri (Kurma) tahun ini dimulai. Pendaftaran berlangsung hingga 30 Juni mendatang.

Kepala Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Sidoarjo M. Edi Kurniadi mengatakan,

program bantuan permodalan tersebut dibuka sejak 1 Mei lalu. "Pendaftaran berlangsung dua bulan. Terakhir 30 Juni. Target kami, ada 2.000 kelompok usaha yang bisa mendapatkan bantuan program Kurma tersebut," kata Edi kemarin (7/5).

Anggaran sudah disiapkan sekitar Rp 18 miliar dari APBD. Edi mengatakan, teknis pendaftaran maupun

persyaratan pendaftar sama dengan tahun-tahun sebelumnya. Hanya, khusus tahun ini ada jalur baru. "Ada jalur afirmasi, diperuntukkan kelompok usaha perempuan penyandang disabilitas," ujarnya. Mereka bakal dinilai khusus antar sesama pendaftar difabel. "Mereka tetap diverifikasi dan diseleksi. Tapi, mereka tidak bersaing dengan kuota umum," tuturnya.

Terkait kuotanya, Edi mengatakan bahwa sampai saat ini belum ada pembagian khusus karena masih melihat kondisi dan antusiasme pendaftar. "Prinsipnya, 2.000 itu untuk yang penyandang disabilitas maupun pendaftar umum," ungkapnya.

Edi menambahkan, syarat bagi pendaftar penyandang disabilitas maupun umum sama. Antara lain, pendaftar

harus berkelompok. Tiap kelompok beranggota 5 hingga 10 pengusaha perempuan. Kelompok usaha tersebut terbentuk minimal satu bulan sebelum mendaftar.

Selain itu, anggota kelompok belum pernah mendapatkan bantuan program Kurma di periode sebelumnya. "Perkiraan Agustus atau September mulai dibagikan," ujar Edi. (uuzi/c7/any)

Jawa Pos

FASUM

Jembatan Sungai Pucang Akhirnya Dibersihkan

SIDOARJO - Jembatan Sungai Pucang di Pagerwojo yang sebelumnya tampak kumuh akhirnya dibersihkan Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Sidoarjo kemarin (7/5).

Kepala Bidang Kebersihan dan Ruang Terbuka Hijau DLHK Sidoarjo Hery Santoso mengatakan, setelah menerima laporan terkait kondisi tembok jembatan yang banyak coretan, kumuh, dan rumput sudah tinggi, pihaknya langsung mengerahkan tim untuk membersihkan.

"Hari ini (kemarin, Red) mulai dibersihkan, rumput dipotong dan diperbagus," katanya.

Tidak hanya di titik tersebut, titik lainnya juga dibersihkan. Terutama di jalan protokol seperti Jalan Ahmad Yani dan Jalan Pahlawan. Di beberapa titik tersebut juga banyak rumput liar.

Selain itu, dilakukan penggantian tanaman hias yang mati, penggantian pot, dan pembersihan

pot bunga. (uzi/c7/any)



DITE SURENDRA/JAWA POS

SEBELUM DIBERSIHKAN: Jembatan dan area taman pinggir Sungai Pucang di Pagerwojo yang penuh coretan dan bekas poster langsung ditangani DLHK.

Jawa Pos



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



Beranda > Respon Aduan Masyarakat , Komisi B DPRD Sidoarjo
Gelar Hearing Bersama Perumda Delta Tirta

Respon Aduan Masyarakat , Komisi B DPRD Sidoarjo Gelar Hearing Bersama Perumda Delta Tirta

RedSidoarjo Mei 08, 2024



Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo



Liputan5news.com - Sidoarjo. Anggota komisi B DPRD Kabupaten Sidoarjo menggelar rapat dengar pendapat/hearing bersama Perumda Delta Tirta Sidoarjo. Rapat dengar pendapat membahas buruknya kualitas air PDAM yang di suplai dari IPAL Tawang Sari Sepanjang. Air PDAM telah berubah warnanya kecoklatan. Selasa (7/5/2024).

Turut hadir dalam dengar pendapat ini adalah semua instansi yang bertanggung jawab terhadap mutu air bersih yakni PDAM Delta Tirta, PT Hanarida Tirta Birawa, PT Taman Tirta Sidoarjo, Perum Jasa Tirta, Balai Besar Wilayah Sungai Brantas, PU SDA Provinsi, PU SDA Sidoarjo.

Pimpinan rapat dengar pendapat Ketua Komisi B DPRD Sidoarjo H. Bambang Pujiyanto, S.Sos., M.Si. dalam keterangannya menyampaikan hearing pada hari ini menanggapi aspirasi pelanggan Perumda Delta. Aspirasi yang disampaikan pelanggan yakni air yang sampai di pelanggan keruh berbau dan berwarna kuning coklat.

"Air keruh sudah satu minggu ini menimpa beberapa IPAL yakni IPAL Tawang Sari, IPAL Krian, IPAL Siwalan Panji, IPAL Kedung Nguling," jelasnya.





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



Masih kata Bambang tujuan kami melakukan hearing dengan berbagai pihak ini yakni harus ada solusi agar air keruh di Delta Tirta ini bisa teratasi dan tidak terulang lagi.

"Saya yakin pertemuan pada hari ini bisa membawa hasil yang positif dengan catatan adanya sinergitas dari beberapa pihak yang kita undang tadi insya Allah air yang keruh tadi bisa teratasi," ungkapnya.

Bambang menegaskan selain itu nanti ada review SOP tentang pengelolaan produksi air Perumda Delta Tirta sampai ke pelanggan.

Sementara itu, Direktur Utama Perumda Delta Tirta Ir. Dwi Hary Soeryadi, M.M.T. dalam keterangannya menyampaikan hari ini kita menggelar hearing bersama komisi B DPRD Kabupaten Sidoarjo terkait komplain pelanggan yang mana beberapa minggu terakhir ini airnya keruh, sehingga perlu adanya penanganan yang lebih baik. Intinya di sini kita perlu koordinasi yang lebih baik dengan Perum Jasa Tirta, PU SDA kabupaten maupun PU SDA provinsi, karena Perumda Delta Tirta sendiri hanya memanfaatkan air yang ada. Sementara ketika air kalinya turun dengan berbagai alasan yakni di

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Riset dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

musim kemarau levelnya turun sedangkan di musim hujan levelnya tidak turun tapi untuk mencegah banjir.



"Itu semua tujuannya kan untuk kebaikan masyarakat Sidoarjo semua. Cuma bagaimana sekarang caranya supaya tidak banjir dan air PDAM juga tidak keruh. Di sisi yang lain PU SDA provinsi itu juga mengakomodasi untuk irigasi. Terus gimana ini? Sedangkan di sisi lain dia punya SOP untuk pengaturan air tentang pembukaan dan penutupan DAM air," tegasnya.

Masih kata Dwi arahan dari pimpinan komisi B tadi supaya SOP ini di review supaya masyarakat tidak banjir, supaya masyarakat mendapatkan air yang tidak keruh, supaya irigasi untuk pertanian terpenuhi.

"Kami menyarankan ayo duduk bersama sesegera mungkin untuk membuat SOP dan formulasi, demi kebaikan masyarakat Sidoarjo," ucapnya.

Lebih lanjut Dwi menyampaikan kemarin kami mendapat masukan dari internal sendiri bahwa air keruh ini terjadi setahun dua kali yakni di musim kemarau karena tidak ada air dan di musim penghujan karena DAM nya di tutup.





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

"Setelah kita petani sumber penyebab air keruh sudah ketemu. Alhamdulillah per hari ini kami mendapatkan The International Organization for Standardization (ISO) 9001 untuk produksi dan BPJD Perumda Delta Tirta, ini berarti pengelolaan Perumda Delta Tirta secara Internasional bisa tercapai," pungkasnya. (Yanti)



Tanggapi Keluhan Air PDAM Keruh dan Bau, Komisi B DPRD Sidoarjo Panggil Perumda Delta Tirta dan Mitra

oleh redaksiWD 🕒 07/05/2024

BAGIKAN



Suasana hearing di DPRD Kabupaten Sidoarjo, Selasa (7/5/2024) sore.

SIDOARJO (wartadigital.id) – Komisi B Bidang Ekonomi dan Keuangan DPRD Kabupaten Sidoarjo menanggapi keluhan masyarakat akan kualitas air dari Perumda Delta Tirta yang keruh dan berbau. Keluhan masyarakat akan kualitas air Perumda Delta Tirta sudah berlangsung lebih dari satu minggu.



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Ketua Komisi B Bambang Pujiyanto mengatakan pihaknya banyak menerima keluhan dari pelanggan Perumda Delta Tirta yang sudah seminggu ini mendapatkan air keruh bahkan berbau. Untuk itu, pihaknya memanggil Perumda Delta Tirta bersama mitra terkait yaitu PT Harida Tirta Birawa, PT Taman Tirta Sidoarjo, Perusahaan Umum Jasa Tirta, Balai Besar Wilayah Sungai Brantas, Dinas PU dan Sumber Daya Air Provinsi Jawa Timur serta Dinas PU Bina Marga Sumber Daya Air Kabupaten Sidoarjo.

“Pak Direktur Perumda Delta Tirta bisa dijelaskan mengapa kualitas air Perumda Delta Tirta bisa keruh dan berbau,” ucap Bambang membuka hearing di DPRD Kabupaten Sidoarjo, Selasa (7/5/2024) sore.

Direktur Utama Perumda Delta Tirta Sidoarjo Dwi Hari Soeryadi menjelaskan hampir setiap tahun permasalahannya hampir sama, bila musim kemarau kualitas air jelek karena debit air sungai yang berkurang sedangkan bila musim penghujan kualitas air juga jelek karena adanya penutupan pintu air atau DAM sebagai upaya mencegah terjadinya banjir di beberapa daerah di wilayah Kabupaten Sidoarjo.

Penutupan Dam ada di daerah Instalasi Pengolahan Air (IPA) Tawang Sari, IPA Krian, IPA Siwalan Panji

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

dan IPA Kedung Nguling. “Intinya harus ada air yang mengalir. Bila sampai air atau DAM itu ditutup maka dalam satu atau dua jam maka air akan berbau,” jelas Dwi Hari.

Air sungai, jelas Dwi Hari tidak hanya dibutuhkan oleh Perumda Delta Tirta saja tetapi juga dibutuhkan oleh para petani. Sehingga bila musim kemarau makan debit air sangat sedikit. Sedang di musim hujan, beberapa Dam terpaksa harus ditutup karena bila tidak ditutup maka Waru bisa banjir. Penutupan DAM ini memang sudah ada SOP-nya.

“Ini harus duduk bareng, agar semua pihak bisa terakomodir. Untuk itu, kami ingin SOP itu direvisi karena menurut kami SOP tersebut sudah tidak relevan dengan kondisi saat ini. Yang penting ada air nanti disepakati di level berapa, yang penting airnya mengalir,” tegas Dwi Hari.

Bambang Pujiyanto mengungkapkan tujuan hearing hari ini adalah harus ada solusi agar air keruh di Perumda Delta Tirta tidak ada lagi dengan cara sinergitas banyak pihak yang hadir. Di samping itu akan ada revisi SOP tentang penutupan DAM agar kebutuhan pasokan air untuk Perumda Delta Tirta tetap dapat terpenuhi dan tetap bisa menjaga dan



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Bambang Pujiyanto mengungkapkan tujuan hearing hari ini adalah harus ada solusi agar air keruh di Perumda Delta Tirta tidak ada lagi dengan cara sinergitas banyak pihak yang hadir. Di samping itu akan ada revisi SOP tentang penutupan DAM agar kebutuhan pasokan air untuk Perumda Delta Tirta tetap dapat terpenuhi dan tetap bisa menjaga dan mengantisipasi terjadinya banjir di beberapa wilayah di Kabupaten Sidoarjo saat musim hujan tiba. **sis**



Sukses Mengelola Produksi Air, Perumda Delta Tirta Sidoarjo Raih ISO 9001

RedSidoarjo Mei 08, 2024



Liputan5news.com - Sidoarjo. Sukses mengelola produksi air Perumda Delta Tirta Sidoarjo meraih The International Organization for Standardization (ISO) 9001. Hal tersebut disampaikan Direktur Utama Perumda Delta Tirta Sidoarjo Ir. Dwi Hary Soeryadi, M.M.T ketika ditemui awak media usai mengikuti rapat dengar pendapat atau hearing bersama komisi B DPRD Kabupaten Sidoarjo. Selasa (7/5/2024).



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



Dalam keterangannya Direktur Utama Perumda Delta Tirta Sidoarjo Ir. Dwi Hary Soeryadi, M.M.T. menyampaikan peroleh Perumda Delta Tirta terhadap ISO 9001 itu merupakan peran dari teman-teman internal karena saya sebagai direksi sifatnya hanya memediasi, apa maunya teman-teman terhadap Perumda Delta Tirta ?. Ternyata teman-teman menyampaikan bahwa mereka menginginkan perusahaan ini lebih baik dan perusahaan itu lebih profesional.

"Dari apa yang disampaikan teman-teman kami mulai menatanya, kurang lebih selama 2,5 tahun. Alhamdulillah dari teman-teman internal sangat mendukung. Ini yang membuat saya lebih cepat menata Perumda Delta Sidoarjo.

Resep khusus untuk bisa mendapat satu suara dari atas sampai ke bawah terhadap bawahannya Dwi menyampaikan dirinya merangkul dan memberikan pengarahan kepada bawahannya bahwa kita kerja harus lebih profesional. Seperti kemarin ada karyawan kita ada yang 10 tahun belum diangkat menjadi pegawai tetap, itu perlu untuk kita rangkul untuk menjadi pegawai tetap sehingga bisa bekerja lebih profesional. Dengan profesionalitas teman-teman Alhamdulillah kita bisa mendapatkan ISO 9001, ini kan sudah merupakan sesuatu bagi Perumda Delta Tirta.

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

"ISO yang kita dapatkan kali ini adalah ISO 9001 tentang kualitas, karena Perumda Delta Tirta ini Korpsis nya adalah air maka dari itu kualitas produksi air itu harus. Itu yang saya tekankan kepada teman-teman," pungkasnya.

Sementara itu dengan perolehan Perumda Delta Tirta terhadap ISO 9001, Ketua Komisi B DPRD Kabupaten Sidoarjo H. Bambang Pujiyanto, S.Sos, M.Si. mengatakan kami sebagai mitra Perumda Delta Tirta Sidoarjo mengucapkan selamat atas perolehannya ISO 9001.

"Semoga pelayanan kepada pelanggan tetap terjaga, mutu kualitas air pun tetap terjaga. Dan jangan sampek terulang kembali air yang dijual ke pelanggan keruh, berbau dan berwarna kuning coklat," harapnya.(Yanti)





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



PEMERINTAHAN

Pagi Ini Wabup Terima SK Sebagai Plt Bupati Sidoarjo

Admin — 08/05/2024

Share

liputansidoarjo.com

[Liputan Sidoarjo.com](https://liputansidoarjo.com)


SIDOARJO (liputansidoarjo.com)- Wakil Bupati Sidoarjo H.Subandi SH, pagi ini Rabu (8/5/2024), dijadwalkan menerima SK sebagai Plt Bupati Sidoarjo di kantor Gubernur Jatim.



Subandi SH

Pj Gubernur Jatim Adhy Karyono menegaskan, setelah Bupati Muhdlor Ali ditahan KPK, maka secara otomatis Plt Bupati Sidoarjo diserahkan kepada wakilnya.

Menurut Adhy, surat penugasan untuk Wakil Bupati Sidoarjo Subandi sebagai Pelaksana Tugas (Plt) telah siap, tinggal ditandatangani.

"Kami sudah siapkan tinggal tandatangan  x24 jam memang ditahan, tentu kita akan tugaskan wakil bupati untuk menjadi Plt-nya," katanya kepada wartawan

 liputansidoarjo.com



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Selanjutnya, surat penugasan secara resmi pada Subandi akan diterbitkan hari ini.

Menurut dia, pengangkatan Subandi sebagai Plt Bupati Sidoarjo otomatis dilakukan, karena sesuai dengan Undang-undang nomor 23, kepala daerah yang ditahan tidak dibolehkan untuk menjabat dan menjalankan pemerintahan negara.

“Otomatis karena ada wakil bupati, maka wakil bupati menjadi plt, kalau nggak ada baru kita cari yang lain,” pungkasnya.

Aturan tentang Plt atau Pelaksana Tugas termuat dalam Pasal 65 dan Pasal 66 UU No. 23 Tahun 2014 Pasal 65 ayat (4) yang berbunyi “Dalam hal kepala daerah sedang menjalani masa tahanan sebagaimana dimaksud pada ayat (3) atau berhalangan sementara, wakil kepala daerah melaksanakan tugas dan wewenang kepala daerah. (Abidin)

Liputan Sidoarjo.com